

Centros asistenciales en peligro

CCOO de Castilla-La Mancha advierte que la falta de cobertura de bajas en los centros asistenciales de la provincia de Albacete, dependientes de la Consejería de Sanidad y Asuntos Sociales, hace casi imposible la prestación del servicio.

Los recortes de personal llevados a cabo con el anterior Gobierno, y que se están agravando con el Ejecutivo de Cospedal, provocan una sobrecarga de trabajo para los empleados y empleadas y afectan a la calidad del servicio.

Ante la no sustitución de numerosos trabajadores y trabajadoras en situación de baja por IT u otras circunstancias, el resto de personal tiene que acudir a su puesto de trabajo aún sin disfrutar de los descansos reglamentarios entre turnos y acumulando días de libranza de los que tampoco luego pueden disfrutar por necesidades del servicio ante la escasa plantilla que queda en estos centros.

Se adeudan cerca de 3.500 permisos (descansos, vacaciones...) a los 400 trabajadores/as que prestan sus servicios en estos centros entre los que están el Centro de atención al discapacitado intelectual gravemente afectado Albatros, el Centro regional de menores Albaidel, el Centro de atención en breve estancia de menores Arco Iris, la residencia de mayores Nuñez de Balboa y la residencia

Ante la falta de personal, los empleados y empleadas trabajan sin descanso, se adeudan cerca de 3.500 permisos (descansos, vacaciones...) a los 400 trabajadores/as que prestan sus servicios en estos centros

mixta del Paseo de la Cuba, entre otros. Tememos que la prestación de estos servicios no pueda mantenerse por mucho más tiempo y más teniendo en cuenta que con el Concurso General de Méritos de Personal Funcionario, se ha llevado a cabo, -como ya denunció Comisiones Obreras-, el cese de personal funcionario interino y se han dejado de cubrir vacantes en varias categorías asistenciales de estos centros, cuyas bajas sin cubrir ya era alarmante.

Desde CCOO solicitamos a la Adminis-

tración regional que no amortice las plazas que han quedado libres tras el concurso, que se cubran todas y cada una de las incidencias que sucedan en estos centros con el personal de las bolsas de trabajo, y que de manera inminente se realice un llamamiento para la sustitución de los permisos que se adeudan a los trabajadores y trabajadoras

Esta lamentable situación ha provocado un caos organizativo importante que afecta a la salud física y psíquica de los trabajadores por el exceso de turnos y a la carga de trabajo, e incrementa alarmantemente el riesgo de estos empleados públicos de sufrir accidentes laborales

Por el empleo y la viabilidad del aeropuerto de Ciudad Real

Los trabajadores y trabajadoras del Aeropuerto Central volvieron a concentrarse ayer ante los Juzgados de Ciudad Real para defender sus empleos, reivindicar el cobro de sus nóminas y exigir información sobre el futuro y la viabilidad de esta infraestructura.

Los trabajadores y trabajadoras, inmersos en un ERE rotatorio desde el mes de enero, no han cobrado la nómina de octubre y temen tampoco cobrar la del mes de noviembre, pues el argumento que dan es que no hay dinero, afirmó el secretario provincial de la Federación de Servicios a la Ciudadanía (FSC) de CCOO de

Ciudad Real, Manuel Morales.

Trabajadores y trabajadoras que vienen del ERE se incorporan a su puesto de trabajo y se encuentran con que el primer mes ya no cobran el salario.

Morales denunció el ocultismo por parte de los administradores concursales que



Los trabajadores indignados y preocupados por la mala gestión de los administradores concursales y de la jueza que está llevando el caso, creen que tras esta maniobra hay algo que se les escapa y que no es buscar la viabilidad del aeropuerto.

siempre han rechazado reunirse con el Comité de Empresa y con los dos sindicatos con representación en él, CCOO y UGT, y han negado cualquier información a los representantes de los trabajadores y

trabajadoras. Por su parte, la jueza de lo Mercantil que lleva el caso tampoco ha contestado a las peticiones del Comité de Empresa y los sindicatos de mantener una reunión.